

Pressemitteilung

Preisverleihung „Planspiel Börse“

Artikel von der Main Post
Bad Neustadt, 02. März 2022

Im Oktober 2021 fiel für die Jahrgangsstufe des Antonie Böhm Gymnasium der Startschuss für das „Planspiel Börse“ welches jedes Jahr von der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale durchgeführt wird. In Teams mit je drei bis vier Personen hat die Stufe im bundesweiten Wettbewerb versucht, so viel virtuelles Geld wie möglich zu erwirtschaften. Mithilfe einer App kauften und verkauften die Teilnehmenden Aktien. Jedes Team startete mit 500 000 Euro Startkapital, heißt es in einer Pressemitteilung des Antonie Böhm Gymnasiums Bad Königshofen.

Spannend waren die viele „Ups“ und „Downs“, die für ein realitätsnahes und doch lehrreiches Spiel sorgten. Es endete im Januar 2022 mit zwei Gruppen auf den ersten Plätzen in beiden Kategorien aus dem Landkreis Rhön-Grabfeld.

Die Kategorie Depot gewann die Gruppe „22Zoll“. Sie erhöhte ihr Startkapital auf 53 643 39 Euro. AMD und Tesla waren dabei die besten Aktien, EBay dagegen die schlechteste. Die Kategorie Nachhaltigkeit gewann die Gruppe „Gruppe 6“ mit einem Wert von 2007,92 Euro über dem Startkapital. Die Aktie Intel war dabei eine der besten, Deka MSCI Germany Climate eine der schlechtesten. Beide Teams erhielten 250 Euro Preisgeld von der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale.



Bilduntertitel: Die Gewinner des Planspiel Börse vom Gymnasium Bad Königshofen.

Foto: Matthias Goldammer

Ihr Ansprechpartner:

Simon Bianca
Abteilung Marketing und Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5321
bianca.simon@sparkasse-badneustadt.de